





konvensional. Kelangkaan sumber dayalah yang menyebabkan masalah ekonomi. Yang membedakan keduanya adalah pilihan terhadap skala prioritas, jika ekonomi konvensional skala prioritas berdasarkan selera pribadi yang dalam bahasa Al-Qur'an "*mempertuhankan hawa nafsu*" sedang skala prioritas ekonomi Islam berlandaskan nilai-nilai al-Qur'an dan as-Sunnah.

Mazhab ketiga adalah mazhab *alternatif kritis* yang mengkritik mazhab sebelumnya yang dipelopori Baqir al-Sadr sebagai mazhab yang menginginkan suatu yang baru yang sebelumnya telah ditemukan orang lain. Menghancurkan teori lama kemudian diganti dengan teori baru. Sedangkan mazhab mainstream tidak luput dari kritik sebagai jiplakan dari ekonomi neo-klasik dengan menghilangkan variabel riba dan memasukan variabel zakat dan niat.

Mazhab *alternatif kritis* tidak hanya melakukan kritik terhadap sosialisme dan kapitalisme, tapi juga terhadap ekonomi Islam itu sendiri. Mereka meyakini Islam pasti benar, sedangkan ekonomi Islam belum tentu benar sebab ekonomi Islam adalah hasil tafsiran atas al-Qur'an dan as-Sunnah, sehingga kebenarannya tidak mutlak.

Ketiga mazhab Mazhab tersebut tentunya mengikuti alur berfikir masing-masing. Begitu pula dua pemikir Ekonom Muslim Muhammad Nejatullah Siddiqi dan Baqir al Sadr dalam membangun kerangka pemikirannya mengikuti haluan pemikiran atau alur pemikiran yang dibangun oleh mazhab ekonomi Islam.















terhadap *asasul khomsah* yakni, perlindungan keimanan (*din*), manusia (*nafs*), akal (*aql*), keturunan (*nasb*), dan kekayaan (*mal*). Sebab ekonomi Islam memiliki suatu kerangka pemikiran (*frame of thought*) yang khas dan berbeda dengan sistem ekonomi konvensional yang tetap berkeadilan dan memperhatikan batasan moral dalam setiap kegiatan ekonomi.

Kondisi ekonomi saat ini yang tidak bisa lepas dari pengaruh ideologi besar kapitalisme dan sosialisme, terutama kapitalisme yang hanya mengalami perubahan-perubahan instrumental dari dasar-dasar ekonomi masa lalu. Kapitalisme dan materialisme hanya berganti baju dan rupa, tetapi tidak watak dasarnya. Maka pemikiran Muhammad Nejatullah Siddiqi dan Baqir al-Sadr sangat relevan dengan konteks kekinian. Pemikiran-pemikiran tentang hak yang relatif terbatas bagi individu, masyarakat dan negara. Peranan negara sebagai regulator dalam rangka mewujudkan kesejahteraan publik. Implimentasi kegiatan ekonomi yang halal dengan adanya pelarangan riba dan implimentasi zakat. Adanya jaminan dasar bagi semua sehingga kesejahteraan bersama dapat terwujud. Kesemuanya menjadi solusi permasalahan yang dihadapi pada konteks kekinian.